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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 665
  
DATA: 21/09/2010  PRESIDENTE: CRISTINA BRAGA

                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELIS BUENO 

MOISÉS PERES

NILTON OSÓRIO

SERAFIM DE LIMA
   RODRIGO MAGNI

           VARLEI MARTINS

Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil e dez, às dezenove horas e
quatro minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na
Avenida  Adrião  Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  a  PRESIDENTE  vereadora
CRISTINA BRAGA abriu a presente Sessão Ordinária convidando o vereador SERAFIM
DE  LIMA para  fazer  a  leitura  de  um  trecho  da  Bíblia.  Na  TRIBUNA POPULAR  se
pronunciou o senhor Manuel Itamar Soares, que fez agradecimentos aos vereadores
pela homenagem recebida, e relatou o seu trabalho na Escolinha de Futebol. Também se
pronunciou  a  senhora  Elizabeth  Braga,  Secretária  Municipal  de  Educação,  que
agradeceu  a  todos  que  participaram  do  Desfile  Temático  de  Vinte  de  Setembro,  e
agradeceu especialmente aos vereadores que participaram e desfilaram. No espaço do
EXPEDIENTE a  PRESIDENTE anunciou  o  resumo  da  ata  n°  664,  e  não  havendo
retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pela  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª
Secretária  da  Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS foram  lidos  diversos  convites  aos
vereadores  e  Comunicado  do  Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da  Educação  n°
084997/2010  e  Ofício  Circular  n°  02/156/2010.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS  DO
EXECUTIVO foram lidos os ofícios de Gabinete ns° 365/2010 que encaminhou o PLE N°
35/2010 – Lei de Diretrizes Orçamentárias para o ano de 2011 e Ofício Circular 07/2010
Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente que convidou os vereadores para o I
Seminário da Água de Capivari do Sul.  EM CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Parecer
favorável da Comissão de Orçamento e Finanças - COF N° 27/2010 AO/PLE N° 57/2010;
Parecer favorável da Comissão de Constituição e Justiça – CCJ- N° 27/2010 AO/PLE N°
57/2010  e  PLE  N°  35/2010  que  “Dispõe  sobre  as  Diretrizes  para  a  elaboração  da  Lei
Orçamentária do exercício de 2011.” A seguir a PRESIDENTE informou que na ORDEM DO
DIA consta o PLE N° 57/2010 que “Autoriza o acréscimo e alterações de ações em programas
que  especifica,  bem  como  alterações  de  nomenclatura  e  disposições  de  programas  e  ações
constantes no PPA 2010/2013 e na LDO/2010.”A seguir no espaço do  EXPEDIENTE DOS
VEREADORES o vereador SERAFIM DE LIMA iniciou agradecendo em nome de todos, o
apoio  dado  pela  Secretária  da  Educação,  à  Comissão  da  Capela  da  Santa  Rosa  e
também à Comissão da Costa da Lagoa, e, ao CPM da Escola Municipal, na organização
e  realização  da  Cavalgada  da  Semana  Farroupilha.  Agradeceu  pelo  trabalho  e
organização, no qual pôde ter maior conhecimento do trabalho e do potencial da Betinha,
parabeizou-a  pelo  seu  trabalho,  e  disse  que  todos  estão  de  parabéns,  concluiu  o
vereador. A seguir na ORDEM DO DIA a 1ª Secretária da Mesa fez a leitura do PLE N°
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57/2010 que foi posto pela PRESIDENTE em discussão, e a seguir, em votação, sendo
que o referido projeto foi  APROVADO  por unanimidade. Encerrada a ordem do dia a
PRESIDENTE deu  início  ao  espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS, no  qual  se
pronunciaram  respectivamente  os  vereadores:  MOISÉS  PERES,  DANIEL  VARGAS,
RODRIGO  MAGNI  e  a  PRESIDENTE  CRISTINA BRAGA.  A seguir  a  PRESIDENTE
encerrou a Sessão e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser
realizada no dia vinte e sete de setembro, às dezenove horas. E para que tudo fique
registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

       Vereadora CRISTINA BRAGA                                 Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                     1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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